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Anfrage 
des Herrn Abgeordneten Hannes Weninger, Genossinnen und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 

zum Abfallaufkommen in Niederösterreich 

Die Abfallwirtschaft ist ein wichtiger Teil der Umweltpolitik. In Österreich fallen jährlich 
rund 54 Mio. Tonnen an Abfall an. 
Die Massenangaben zum Abfallaufkommen in Österreich werden laufend erhoben 
und gemäß Abfallwirtschaftsgesetz im Bundes-Abfallwirtschaftsplan dokumentiert. 

Um die Informationsarbeit im Sinne des Umweltschutzes und zur Vermeidung von 
Abfällen für die interessierte Öffentlichkeit zu erleichtern, stellen die unterzeichneten 
Abgeordneten folgende 

Anfrage: 

1. Wie lassen sich die Abfallmengen (in kg bzw. t) für die Jahre 2004 bis 2009 
sowie aktuell, aufgeschlüsselt nach Abfallkategorien (Restmüll, Sperrmüll, 
Biogene Abfälle, Problemstoffe, E-Schrott, Altpapier, Altglas und Altstoffe) für 
das Bundesland Niederösterreich, auflisten? 

2. In welchem Verhältnis stehen die Abfallmengen nach Abfallkategorien in den 
Jahren 2004 bis 2009 und aktuell zur Einwohnerzahl (kg/Einwohner) 
Niederösterreichs? 

3. Gibt es bei einzelnen Abfallkategorien signifikante Abweichungen im Vergleich 
zum Bundesschnitt bzw. anderen Bundesländern? Wenn ja, wie stellen sich 
diese dar und wie lässt sich das begründen? 
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